
                                             ATA N° 023/2017 

---Décima sétima sessão Ordinária do dia seis de setembro de dois mil e dezessete. -------- 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), Darci 

Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaias da Rosa Silva (PSB), Renato 

Pereira Vargas (PTB). -------------------------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e dezoito minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  --

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Oficio nº0282/17 Executivo Municipal, retirando o PL 100/2017. ---Ver. 

André Evandro Becker, encaminhando o PL 115/17 que dispõe sobre o serviço comunitário. 

---Oficio n°0284/17 Executivo Municipal, encaminhando o PL 116/17. ---Oficio n°0283/17 

Executivo Municipal, encaminhando a lei n°1605/17. ---Oficio n°001/17 Presidente do PMDB 

de Tabaí, solicitando o espaço da câmara para convenção do PMDB dia 26/08/17. ---Oficio 

n°281/17 Executivo Municipal, resposta ao requerimento n°017/17. ---Oficio n° 287/17 

Executivo Municipal, resposta ao oficio n°094/17. ---Escola Margarida Ribeiro, solicitando as 

dependências da câmara dia 22/08/17 para reunião de professores. ---Tribunal de conta, 

requisição de documentos e informações. ---Oficio n°094/17 André Evandro Becker, 

encaminhando o PL 117/17. ---Débora Morais Brandão, solicitando o uso da tribuna livre na 

sessão ordinária do dia 06/09/17. ---Oficio n°0292/17 Executivo Municipal, encaminhando o 

PL 118/17. ---João Batista b. Pereira, devolução do valor retirado a maior a título de INSS 

do mês 7. ---João Batista b. Pereira, devolução do valor retirado a maior a título de INSS do 

mês 8. ---Oficio n°0300/17 Executivo Municipal, encaminhando o PL 119/17. ---Oficio 

n°298/17 Executivo Municipal, resposta ao requerimento 019/17. ---Oficio n°0301/17 

Executivo Municipal, requerem 07 dias para a complementação das informações ao LDO. -

--Oficio n°0303/17 Executivo Municipal, encaminhando o PL 120/17. ---Débora Morais 

Brandão, Informando que não utilizará mais a tribuna livre do dia 06/09/17. ---------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata nº 021 de 2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovada. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O Presidente informou ao plenário a chegada do PL nº 118/17 que dispõe sobre as 

diretrizes para a elaboração e execução da lei orçamentaria de 2018, conforme art.162 do 

regimento interno desta casa. --------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS--------------------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PTB, DEM, PP, PSB, PT. ----------------------------------

---O Presidente solicitou que os Líderes dos partidos DEM, PTB e PT indicassem os 



representantes para constituir a Comissão Permanente de Educação, Esporte e Cultura 

da Câmara: PT: Darci, PTB: Renato, DEM: André. ----------------------------------------------------- 

-------------------------------------EXPEDIENTE COMUM-----------------------------------------------------

---Não houve oradores. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------- 

---Projeto de lei n° 115/2017 do Legislativo Municipal que: “Dispõe sobre o serviço voluntário 

no Município de Tabaí.” ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). --   

 ---Projeto de lei n° 116/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências.” ---Em discussão. -

--Em votação. (Aprovado por unanimidade). -----------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 117/2017 do Legislativo Municipal que: “Dispõe sobre a denominação de 

Rua Municipal como Rua Antônio Francisco de Souza e da outras providências.” ---Em 

discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). -------------------------------------------

---Projeto de lei n° 119/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo a doar 

telhas ao Senhor Rodrigo de Oliveira Egewardt, para cobertura de um aviário, em 

conformidade com a Lei Municipal n°. 1.181/2012.” ---Em discussão. ---Em votação. 

(Aprovado por unanimidade). -------------------------------------------------------------------------------

---Requerimento nº. 022/17 do ver. Deivid Rafael da Costa Vargas. ---Em discussão. ---Em 

votação. (Aprovado por unanimidade). -------------------------------------------------------------------

---Requerimento nº. 023/17 do ver. Anderson de Azevedo Vargas. ---Em discussão. ---Em 

votação. (Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------- 

---Requerimento nº. 024/17 do ver. Ademir Tasso Kunast. ---Em discussão. ---Em votação. 

(Aprovado por unanimidade). -------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS----------------------------------------------

---O primeiro vereador a utilizar a palavra foi André Evandro Becker que cumprimentou a 

todos, agradeceu a Sr.ª Luciana por ter trazido a filha, que divulgará o nosso município, 

agradeceu também a professora por sua presença, falou sobre o seu projeto de serviço 

voluntário, disse que sempre gostou de trabalhar pela comunidade e por isso quis 

transformar isto em uma lei no município, falou que na prefeitura às vezes é complicado 

licitações, pois dependendo de qual empresa que ganha às vezes, principalmente nas 

escolas acontece de arrebentar um cano e a empresa é de Santa Cruz ou Canoas, 

questionou como irão se deslocar na hora para resolver o problema, disse também que 

daqui apouco os próprios vereadores podem se disponibilizar para ajudar e fazer o serviço, 

como ele já trabalha na área civil pensou em se colocar à disposição e já está visitando as 

escolas e vendo no que pode ajudar. Encerra agradecendo. -----------------------------------------

---O segundo vereador a utilizar a palavra foi Darci Pereira da Silva, que cumprimentou a 



todos e convidou para sexta à noite ir ao bingo que acontecerá na São Cristóvão para a 

escola Carlos Gomes 3°ano, disse que estará lá trabalhando com os alunos e ajudando no 

que puder, encerrou agradecendo. --------------------------------------------------------------------------

---O terceiro a utilizar a palavra foi Deivid Rafael da Costa Vargas que cumprimentou a todos, 

agradeceu a presença da Larissa que irá concorrer a mis broto representando Tabaí,  

agradeceu a presença da professora Renilda que trouxe a turma para fazer um trabalho 

sobre os vereadores, falou também sobre o desfile que aconteceu na vila Tabaí, disse que 

não pode estar presente, pois estava trabalhando, mas os colegas vereadores lhe passaram 

que foi um desfile muito bonito como sempre. Encerrou agradecendo. ----------------------------

---O quarto vereador a utilizar a palavra foi Isaias da Rosa Silva que cumprimentou a todos 

e parabenizou os pais da Larissa por esta iniciativa, disse que para eles do município é de 

grande valia ter um representante do município, parabenizou também as professoras das 

escolas pelo desfile lindo que ocorreu na vila Tabaí, mostrando o esforço e a dedicação de 

todos. Encerrou agradecendo. --------------------------------------------------------------------------------

---O quinto vereador a utilizar a palavra foi Marcelo de Oliveira Machado, cumprimentou a 

todos e disse para a Larissa que lhe deseja sorte e que consiga trazer o título para Tabaí, 

agradeceu também a professora Renilda e pela presença de todos, disse que estão sempre 

à disposição para fazer o melhor para Tabaí. -------------------------------------------------------------

---O sexto vereador a utilizar a palavra foi Renato Pereira Vargas, cumprimentou e 

agradeceu a todos, pediu que compareçam em todas as sessões para ver o seu trabalho e 

dos seus colegas pois é muito importante a presença da população para verem que estão 

trabalhando pela cidade. ----------------------------------------------------------------------------------------

---O sétimo a utilizar a palavra foi o vereador Ademir Tasso kunast, cumprimentou e 

agradeceu a presença de todos, desejou para a Larissa que tenha sucesso em sua 

caminhada, falou sobre o seu requerimento, que é uma reivindicação da vila Tabaí para que 

reabra o posto de saúde, comentou que tem que ser feita uma rampa porque o posto já foi 

reformado na administração anterior, isto é uma reivindicação do pessoal da vila para pegar 

uma receita e não precisar vir no posto, parabenizou seu amigo Rodrigo, um empreendedor 

do  município e desejou que tenha muito sucesso. Encerrou agradecendo.----------------------

---O oitavo vereador a utilizar a palavra foi Anderson de Azevedo Vargas, cumprimentou a 

todos, em especial a Larissa que como disse seus colegas estão torcendo para que ela vá 

e consiga trazer o título para o  município e também em especial ao colega Rodrigo, que 

tenha sucesso no seu empreendimento, como o colega Ademir falou  é uma fase de crise, 

mas nesta fase, sabendo  investir pode ser um sucesso bem grande, falou que é importante 

no nosso município a produção de ovos desta linha e acha que ele vai ser pioneiro, por que 



em Tabaí não tem, falou que em Teutônia tem uns dois ou  três criadores, mas é importante 

investir  no município. Disse que estão de portas abertas para o que ele precisar, falou 

também da Escola Carlos Gomes, que já vieram em outras sessões, acha que é importante 

participar e agradeceu a professora Renilda que está fazendo este trabalho. Disse que  

juntamente com o presidente da câmara Rafael, farão um projeto de lei para fazer este 

trabalho em todas as escolas do município, para que todos os alunos possam interagir de 

forma democrática, pensaram em um projeto legal e irão fazer até o final do ano, pois o que 

estão vendo a nível federal é triste, eles que hoje estão na câmara de vereadores vão de 

porta em porta e o que estão vendo na teve todos os dias é aquela triste roubalheira e 

infelizmente é somente o que vimos hoje em meios de comunicações. Disse também que 

não tem um partido que possamos disser que não tenha nada de envolvimento, falou que 

ele é do partido do PT e que irá continuar nele porque existem coisas boas no PT e em 

outros partidos, mas independente de partido todos tem que continuar trabalhando em uma 

política séria. Comentou com os colegas sobre um caminhão que tem no município que é 

um Mercedes verde do Pac 2. Disse que ele saiu há uns 6 meses do município para ser feito 

a manutenção de um diferencial e que o secretário da agricultura apresentou uns slides 

mostrando que a apomedil seria uma empresa ganhadora antes de uma licitação que faria  

esta reforma e iria custar cinquenta e dois mil,  surpreendeu com a rapidez de um fato que 

nem licitação não estava pronta ainda, disse que o que se concretizou ele não sabe, mas  

sabe que o caminhão foi rodando, dirigido pelo Marcelo e veio numa prancha, isso lhe deixou 

surpreso por que é triste ter ido para a apomedil rodando e voltou em uma prancha o valor 

não importa, mas sim que mandassem fazer, mas se  sabe que a administração esbarra em 

burocracias e não adianta querer fazer em uma mecânica autorizada por que tem que ser 

feita uma licitação. Disse que vai acompanhar de perto este caminhão, pois falaram tanto 

que a outra administração levou numa mecânica qualquer e agora eles levaram para uma 

autorizada, então que levem e arrumem pois estamos em época de colheita e irão precisar 

do caminhão, lembrou e convidou a todos para o bingo da escola Carlos Gomes. Encerrou 

agradecendo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas cinquenta e um minutos em nome 

de Deus declarou encerrada a sessão. ---------------------------------------------------------------------                                                                

 

 

 


